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Protokoll der AStA-Sitzung 

Vom 04.05.2023 
 
 
Beginn der Sitzung: 18:34 Uhr 
 
 
Anwesend: Hanting Kui (EDV), Mike Carla (FaSa), Annika Hermes (Finanzen), Marta 
Stoinska (HoPo), Andreas Zuniga Hinderberger / Ziyue Jiang (SKU), Arnim Bogatzki(1. 
Vorsitz), Melina Hermann / Paulina Krawczyk (StuPa-Präsidium), Yasmine Aboub (Soziales) 
 
Entschuldigt: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben. 
 
Unentschuldigt: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.  
 
Gäste: Alina (StuPa) 
 
 
Vorgeschlagene Tagesordnung: 

1. Tagesordnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Protokoll vom 05.02.2023 
3. Mitteilungen und Fragen 
4. Organisatorisches 
5. Absolventenfeier Sommersemester 2023 
6. Bundeskonferenz der Landesstudierendenvertretung 
7. Verschiedenes 

 
TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung): 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Da das Protokoll vom 05.02.2023 sich verzögert 
wird es in der nächsten Sitzung besprochen. Die Tagesordnung wird umgeändert auf:  

1. Tagesordnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Mitteilungen und Fragen 
3. Organisatorisches 
4. Absolventenfeier Sommersemester 2023 
5. Bundeskonferenz der Landesstudierendenvertretung 
6. Verschiedenes 

 
TOP 2 (Mitteilungen und Fragen): 
 
Mitteilungen des AStA: 
Andreas (SKU-Sport) sagt, dass das Sportfest besprochen werden muss. Daraufhin schlägt 
Marta vor den Fachschaftsfrühling und das Sportfest zu verbinden. Diese Idee wird 
angenommen und der 01.07.2023 wird als Datum für das Sportfest festgelegt. Andreas und 
Mike werden sich miteinander in Kontakt setzen für die Organisation. Danach berichtet 
Andreas, dass das Problem der Schlüssel für die Sportkurse gelöst wurde und dass noch 
Hallenplätze frei sind, die nun eventuell an andere Vereine abgegeben werden. 
 
Hanting (IT) hat keine Mitteilungen. 
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Ziyue (SKU-Kultur) berichtet, dass eine E-Mail vom Unikino kam und, dass angegeben 
werden muss, wann sie uns beliefern können und, wo die Filme gezeigt werden. Arnim sagt 
darauf, dass er sich nach der Sitzung mit Ziyue zusammensetzen wird, um das erhaltene 
Formular auszufüllen. 
 
Melina (StuPa-Präsidium) fragt, ob alle Sprechstundenzeiten festgelegt sind. Die fehlenden 
Zeiten werden daraufhin festgelegt. Zudem betont sie, dass ein geplanter Karaokeabend in der 
Projektwoche liegt, der entweder verschoben oder gestrichen werden muss. Die 
Müllsammelaktion am Samstag wird gestrichen, da sie vergessen wurde; es wird jedoch noch 
weitere Müllsammelaktionen im Laufe des Semesters geben. Des Weiteren kommentiert 
Melina, dass eine Partyband (DaCappo) angeboten hat bei Veranstaltungen am FTSK, 
Livemusik zu spielen. Paulina schlägt vor sie für das Sommerfest zu buchen. Dies ist jedoch 
mit viel Arbeit verbunden und müsste mit Fr. Makarska oder der Medientechnik abgesprochen 
werden. Melina berichtet außerdem, dass die Schichtpläne für den Vorverkauf und die 
Mensa-Party fertig sind und, dass FZS E-Mails eingegangen sind. Marta sagt, dass sie zu den 
FZS E-Mails später etwas sagen wird. 
 
Marta (Hopo) berichtet, dass sie am 29.04.2023 mit Annika bei der LAK war und das 
bundesweite Semesterticket besprochen wurde. Es soll ein Upgrademodell geben, das nicht 
für Germersheim gelten wird, da hier kein vollständiger Solidarbeitrag gezahlt wird. Marta 
möchte eine E-Mail schreiben, um dies zu klären und kommentiert, dass andere 
Verkehrsbünde eventuell eine Lösung anbieten könnten, die dann aber möglicherweise mit 
mehr Kosten in Verbindung stände. Laut ihr sagt das Ministerium, dass sie sich 
„raushalten“ wollen, jedoch vermitteln könnten. Marta schlägt eine Abstimmung über das 
Semesterticket vor, sobald konkrete Zahlen da sind. Zudem sagt sie, dass der Student-
Akkreditierungspool Seminare anbietet. 
 
Annika (Finanzen) fragt was mit der Spende des Bürgermeisters gemacht wird, die für einen 
Fitnesspark angelegt werden sollte, gegen den das neue StuPa gestimmt hat. Arnim sagt 
darauf, dass dafür Fußballtore aufgestellt werden sollen, dass dies vom Bürgermeister 
genehmigt wurde und dass Fr. Makarska momentan die Spende verwaltet. 
 
Arnim (1. Vorsitz) fragt, ob Interesse daran bestehe ein AStA-Team fürs Sportfest zu 
machen. Dieser Vorschlag wird angenommen. Marta kommentiert, dass wir eine Spende vom 
Studierendenwerk anfragen könnten. Arnim berichtet, dass er Fr. Makarska gesagt hat, dass es 
nicht, wie letztes Jahr angenommen, selbstverständlich ist, dass der AStA beim Sommerfest 
aushilft. Der AStA soll vormittags die Bühne und Technik aufbauen, es wird keine 
Aufwandsentschädigungen, aber eventuell Getränke geben. Zudem werden eventuell externe 
Helfe für den Abbau angestellt. Es werden circa 10 Leute für den Aufbau gebraucht und 
Arnim wird sich mit den Campus Sanitätern in Kontakt setzen. Der Schichtplan fürs 
Sommerfest wird noch kommen. Des Weiteren kündigt Arnim an, dass der Link zum 
Eventkalender bald kommt. Mike wird gesagt, dass er Fachschaftsveranstaltungen eintragen 
soll, anstatt der Fachschaftssprecher*innen. Eventuell schreiben Arnim und Hanting eine 
Anleitung zur Nutzung des Kalenders. 
 
Mike (FaSa) sagt, dass am 02.05.2023 ZeFaR-Sitzung war und, dass der Schnuppertag am 
24.05.2023 stattfinden wird und wird einen Schichtplan schicken. Zudem hat Clara vom 
„Fairteiler“ mit Fr. Müller geredet, die möchte, dass der AStA bestätigt, dass wir das Projekt 
„tragen“. Darauf antwortet Melina, dass sie mit Clara abgesprochen hat, dass sie eine 
Hochschulgruppe gründen soll, über die das Projekt dann läuft. Arnim wird Mike ein 
Formular dafür zukommen lassen. 
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Yasmine (Soziales) erzählt, dass am 10.05.2023 die Blutspende stattfindet und dass noch 
Helfer benötigt werden, wegen eines Kommunikationsfehlers mit dem Ortsverband des 
DRKs. Der Vorsitzende des Regionalverbandes des Roten Kreuzes kümmert sich darum. Die 
Mensakarten für die Spender werden komplett vom Roten Kreuz bezahlt, Arnim sagt, er redet 
mit der Mensa, um dies zu klären. Am 23.05.2023 findet die nächste Rechtberatung statt. 
Zudem berichtet Yasmine, dass das Begegnungscafé oft stattfindet und sie den zugehörigen 
StuPa-Ausschuss mehr einbinden möchte. 
 
Pause: 19:34 Uhr 
 
Ende der Pause: 20:04 Uhr 
 
TOP 3 (Organisatorisches): 
Melina hat das Dokument mit dem Plan für die Protokolle, das Spülen und den Müll gemacht. 
Alle AStA Referent*innen tragen sich in den Plan ein. Hanting trägt sich nicht für den 
Mülldienst ein. Arnim wird Druckerpapier und Melina gelbe Säcke holen. Yasmine und Marta 
bestätigen, dass die Plakate für die Blutspende und die Mensa Party hängen. Es wird 
wiederholt, dass die Klausurtagung mit dem StuPa zusammen abgehalten wird. Annika 
berichtet, dass die Latino-Party der spanischen Fachschaft am 03.06.2023 ab 20:00 Uhr im 
Theaterkeller stattfinden wird. 
 
TOP 4 (Absolventenfeier Sommersemester 2023):  
Arnim sagt, dass die Planung für die nächste Mensa Party früher beginnen muss und 
entschuldigt sich für die fehlende Kommunikation mit der Partytaskforce. Annika bietet an 
den Budgetantrag für die Mensa-Party bis zur nächsten StuPa-Sitzung anzufertigen. Arnim 
sagt er beantragt die GEMA-Berechtigung. Marta meldet sich bereit dafür, die 
Ausschankgenehmigung zu beantragen. Marta wird einem neuen DJ schreiben, der den AStA 
über Instagram angefragt hat. Mike erklärt sich bereit, mit Hilfe von Arnim, die Getränke zu 
bestellen. Paulina wird die Bändchen zählen und die Studierenden mit Behinderung um ihr 
Einverständnis bitten, dass behinderten WC während der Party unzugänglich zu machen, 
wegen der Spülstation. Die Partytaskforce wird sich um die Dekoration und spezielle 
Cocktails kümmern. Marta wird sich um die Plakate und Arnim um die Security und die 
Putzfrau kümmern. Annika kümmert sich um die Kassen und darum, den Besitzer des City 
Döners zu informieren. Der Einkauf und der Ablauf des Aufbaus werden geplant und 
eingeteilt. 
 
Um 18:00 Uhr soll am gleichen Tag der Aufbau für den Sektempfand der Absolventenfeier 
stattfinden. 
 
TOP 5 (Bundeskonferenz der Landesstudierendenvertretung): 
Marta sagt es soll eine Bundeskonferenz geben für Asten und schlägt vor aus der FZS 
auszutreten, da er umstritten, parteiisch und nicht demokratisch gewählt ist. Zudem vertritt er 
gerade einmal ein Drittel aller Studierenden Deutschlands. Die Bundeskonferenz soll durch 
Projektgelder gefördert werden, Marta wird einen Fragebogen dazu schicken. 
 
Yasmine verlässt die Sitzung um 21:04 Uhr 
 
TOP 6 (Verschiedenes): 
Arnim schlägt vor eine neue Sackkarre zu kaufen, alle außer Annika stimmen dafür. 
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Ende der Sitzung: 21:09 Uhr 
 
 
Protokollantin: Annika Hermes 
 
 

1. Vorsitz: Arnim Bogatzki 
 
 


